



# Flash informations Pour les habitants de Molandier

Janvier 2021

## Bonne année 2021

Molandieraises et Molandierais,

En ce début d'année, **le conseil municipal et moi-même vous souhaitons nos meilleurs vœux pour l'année 2021**, une bonne santé, des jours heureux et de la motivation pour réaliser vos projets et vos envies.

Pour des raisons sanitaires, nous n'organiserons pas le traditionnel pot du maire. En effet, les conditions ne nous permettent pas de nous réunir nombreux dans la salle Jean Foulquier.

Néanmoins, par convivialité et pour créer ce lien qui nous a manqué en 2020, je ferai, durant le mois de janvier, avec les conseillers, le tour de la commune à votre rencontre et nous ne viendrons pas les mains vides, surprise !!!



En ce début d'année, je souhaite revenir de manière non exhaustive **sur des points marquants de l'année 2020** pour notre commune et vous faire part de quelques-uns **des chantiers qui attendent le conseil municipal pour 2021.**

Le Covid 19 aura vraiment marqué le début de ce mandat. Avec nos moyens, nous avons contribué à aider les habitants de la commune à se protéger, en distribuant des masques et du gel hydroalcoolique. Les flashs informations ont permis également d'informer et de préciser le fonctionnement de la commune en ces temps de pandémie.

En 2020, la nouvelle équipe municipale a pris ses marques et a assuré le bon fonctionnement de notre commune avec l'aide de ses employés (instruction des dossiers administratifs, entretien du

pluvial, des chemins communaux, petits travaux de mise aux normes de la salle des fêtes, des logements communaux ...).

Le budget a été mis en œuvre et nous terminons l'année avec un petit excédent de fonctionnement.

Le conseil municipal a abordé des sujets importants pour notre territoire, notamment l'affichage des risques majeurs, le Schéma de Cohérence Territoriale (SCOT) et ses conséquences sur notre Plan Local d'Urbanisme (PLU). Je me suis pleinement investi dans notre communauté de communes et les adjoints ont également assuré notre représentativité dans certaines réunions ou échanges intéressant la commune.

**En 2021**, les projets d'investissements qui ont obtenu des subventions de l'État, de la Région et du Département vont pouvoir être engagés : aménagement de la rue des Forges (si l'architecte des Bâtiments de France émet un avis favorable au permis d'aménager !), mise en place de radars pédagogiques.

Nous allons aussi monter des dossiers pour des projets à venir notamment l'aire de jeux d'enfants et de convivialité : aspects techniques et demandes de subventions.

Comme nous l'avons précisé dans le flash informations précédent, le site internet sera l'un des chantiers de cette année. Un travail nous attend pour le bâtir, le faire vivre. D'autres sujets nous occuperont comme le schéma de défense incendie de la commune.

Durant l'année, j'échangerai avec les associations de notre commune. Notez, par ailleurs, que le conseil est ouvert à toutes les initiatives collectives intéressant les habitants. Notamment, si vous avez des idées d'actions culturelles et/ou de protection de la biodiversité n'hésitez pas à m'en parler.

Enfin, j'ai beaucoup de plaisir à m'occuper de notre commune. La tâche n'est pas facile et prend du temps, mais je m'y consacre avec assiduité. Je sais pouvoir compter sur les adjoints et les élus qui siègent au conseil municipal et qui font preuve d'engagement. Chacun d'entre nous œuvre avec ses moyens, sa disponibilité pour le bien de la commune et de ses habitants. Je remercie également nos employés pour leur sens du service public et leur dévouement pour notre collectivité.

En ce début d'année, je suis optimiste même si je sais bien que cette période de pandémie n'est pas terminée et qu'il nous faudra en subir encore les conséquences sur notre économie et nos relations humaines.

Très bonne année 2021 !

Olivier JULLIN